



INCENDIE

Un incident qui aurait pu avoir de lourdes conséquences est survenu hier au sein de notre établissement.

En effet, aux alentours de 16h30, l'alarme incendie s'est déclenchée au niveau du quartier disciplinaire. Les personnels se sont immédiatement rendus sur place afin de prendre connaissance de la situation.

Ils constateront un violent incendie au sein d'une cellule occupée. Au vu de situation critique, les collègues ont immédiatement extrait la personne détenue de la cellule afin de la mettre en sécurité, parallèlement les sapeurs pompiers seront alertés. Par précaution, la personne détenue occupant la cellule à proximité sera extrait de sa cellule par les personnels.

Par la suite les agents procéderont à l'aide du RIA à l'extinction des flammes. Rapidement à l'établissement, les sapeurs pompiers prendront le relais afin d'éteindre définitivement cet incendie.

Selon les premières constatations, la cause de cet incendie serait involontaire et l'embrasement du matelas aurait été l'élément déclencheur.

Les services de secours repartiront avec 5 collègues ainsi que la personne détenue pour inhalation de fumée. Nos 5 collègues ressortiront de l'hôpital dans la soirée sans aucune blessure.

Dans ce type d'incident, toujours très difficile à maîtriser, il est important de signaler le professionnalisme et la rapidité d'intervention dans les règles de l'ensemble des personnels. De plus, il a été constaté un réel élan de solidarité entre les personnels de notre établissement avec l'apport des agents postes fixes afin d'apporter de l'aide à cette intervention.

Cela a inévitablement facilité l'intervention des sapeurs pompiers mais aussi de garantir l'intégrité physique de la personne détenue.

BRAVO A NOS COLLÈGUES

Force Ouvrière félicite l'ensemble des personnels pour leur professionnalisme et courage.

Force Ouvrière demande que l'ensemble des personnels soient gratifiés d'une lettre de félicitations.